

*Pôle communication* 24.65.42

Vendredi 23 juin 2023

## **INVITATION PRESSE**

La Nouvelle-Calédonie accueille la 37<sup>e</sup> réunion du Conseil de la culture et des arts du Pacifique (CPAC) les 27 et 28 juin, ainsi que la Conférence des ministres de la culture le 29 juin. Seize États et Territoires insulaires océaniens sont attendus à Nouméa pour ce grand rendez-vous qui a lieu tous les deux ans. Cette rencontre vise à évaluer la mise en œuvre de la stratégie culturelle régionale et de l'organisation du Festival des Arts du Pacifique (FestPac) qui a lieu tous les quatre ans.

Afin de présenter les grandes lignes et les enjeux de cette rencontre régionale, Mickaël Forrest, membre du gouvernement chargé de la culture, animera une conférence de presse lundi 26 juin à 9 heures à la Communauté du Pacifique (CPS) en présence de son directeur général Stuart Minchin.

> Vous êtes cordialement invités à cet événement.

\* \*